

# Patch 通信

Vol. 183



こんにちは。パッチファームの旬の野菜をご注文頂きありがとうございます。

暖かな日差しを感じる今日この頃ですが、低気圧の接近に伴い、時折台風をも感じさせられる強風が吹く事もちらほら。立っているのがままならない時もあります。春風を感じつつお日様のもと今日も頑張ります！

お届けした野菜の状態で問題等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

## ☆☆ 本日のお届け野菜 ☆☆

- |            |        |
|------------|--------|
| * スナップエンドウ | * 人参   |
| * 葉にんにく    | * ねぎ   |
| * わさび菜     | * 新玉ねぎ |



## ○● 2020年新玉ねぎの収穫を始めました！ ●○

畑が端境期を迎えている今日この頃、力強い新しい野菜の収穫が始まりました！秋に種まきをして、冬の寒さの中じっくりと育った玉ねぎです。春になるにつれて、日の長さを感じると膨らんでいき、こぶしくらいの大きさに育ちました。葉っぱが折れてくたとなった時が収穫時とされていますので、まだ数はございませんが、収穫適期のものから順次お入れしています。また、大多数の野菜は洗ってから袋詰めをしていますが、洗うと鮮度が落ちてしまいますので、土を払ってほんのり土付きのままお送りいたします。（雨の日などどうしても泥んこの時には洗ってお入れすることもございます、ご了承くださいませ）また、一言に新玉ねぎと言っても種類が色々ありまして、3月中旬ころから収穫できる早生（わせ）、中生（なかくて）、最後には6月収穫の晩生（おくて）と収穫時期により種類も色々です。晩生の玉ねぎは早生よりも保存性が高いため、私たちも多めに作付をしています。一般に皮がかさかさ乾燥されている玉ねぎは中生と晩生に属すると言われていますよー！



今年はちょっと小玉かなとも感じますが、生でシャキシャキ！加熱すると甘味がじゅわっと広がって美味しい新玉ねぎの収穫が始まりました！春の味覚をどうぞお楽しみくださいませ。

## ☆ 畑通信 配送方法についてのお知らせ ☆

気温差が激しい今年の春。最高気温が20℃を超えたかと思えば、数日後には10℃を下回ったり。野菜はとても気温に敏感ですので、天気予報と相談をしながら、最高気温が15℃を超えそうな日にはお送りします野菜を常温便からクール便に変更してお送りいたします。（人参のみなど薬物野菜が入っていない場合は常温便でお送りします）

お届けいたしましたお野菜は涼しいところや、冷蔵庫に入れて保管をどうぞよろしくお願い致します。

畑の様子をお届けしています。

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram : patchfarm\_

Patch Farm 中川 貴文・倫子